
В этом 
н о м е р е :

* СЛАВНОМУ ЮБИ
ЛЕЮ НАШЕЙ РОДИ
НЫ.
* ОТЧИТЫВАЮТСЯ 
ДЕПУТАТЫ ГОРОД
СКОГО СОВЕТА.
* ГОРОДСКИЕ ПРО- 
БЛЕМЫ.
* НОВОСТИ СПОРТА.

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!
Орган Ангарского горкома КПСС

Ш ЛШШ и Совета

J A I  Ш Ш Г Я  д е п у т а т о в  т р у д я щ и х с я

КОММУНИЗМА
Год издания 15-й № 227 (2944) ПЯТНИЦА, 18 ноября 1966 г. Цена 2 коп.

Бригада Виктора Григорьевича Семина (цех №  3 завода 
Ж Б И - 1 ) весь год работает на Ташкент. Вновь сформирован
ная в начале года, она сумела на первые 8 домов отправить 
продукцию раньше срока на пять дней. Сейчас бригада за 
канчивает выполнение нового заказа. Продукцию на новые 
три дома бригада обязалась отправить намного раньше сро
ка.

На снимке вы видите рабочих этой бригады А. А. Петро
ва, Н. Быкова, В. Г. Семина и А. Н. Аннкашину.

Фото В. К У Р Ь Я Н И Н О В А .
С Л О В О  Д Е Р Ж А Т

Ташкента 
досрочно!

В  феврале прошлого го
да рационализаторы ТЭЦ-9 
взяли обязательство к 50- 
летшо Советской власти сэ- 
KOHO'iujb W0 тысяч рублей 
за с чтт  рационализатор
ских предложений.

К  октябрю 1966 года эко
номический эффект соста
вил уже 75 тысяч рублей.

Много сил и энергии вло
жили в общее дело меха
низации производства об
муровщики котельного цеха 
А. И. Скуратов, В. А. Зуб 
ков. Их предложения дали 
экономический эффект око
ло 5000 рублей. Вклад ма
стера котельного цеха В. В. 
Смагина —  3000 рублей, 
слесаря И. И. Пионова  —  
4460 рублей. Рацпредложе
ние творческой бригады це
ха К И П  в составе мастера 
Алехина В. В. и слесарей 
Атякова В. В., Пермякова

Ю. С., Аникина Ю. В. дало 
экономический эффект —  
3000 рублей.

Начальник химлаборато- 
рии 3. Д. Васильева пред
ложила изменить схему 
обескремнивания конденса
та. Теперь схема работает 
лучше. Кроме того, измене

ние схемы позволит пред
приятию экономить ежегод -  
но 6460 рублей.

Сейчас рационализаторы 
станции работают над воп~ 
росами экономии топлива 
и электроэнергии.

Р. О СИПОВ,

слушатель факультета 
стикн ВУМ Л.

журнал»-

В ь е т н а м у !
Е в а  дня работали на воскреснике рабочие ремонтно

механического и газового заводов ордена Трудового 
Красного Знамени нефтехимического комбината. За  
сданный металлолом они выручили 1913 рублей. Вся. 
сумма отправлена в помощь борющемуся Вьетнаму.

Сбор средств продолжается.
Н. П О Б О Щ Е Н К О .

С полей— на стройки
В  Ангарск возвратились последние автомобили автобазы 

№  10, которые с первого дня уборочной работали на полях 
Боханского района.

Автомобилисты перевезли 32 872 тонны зерна, 35 645 тонн 
силоса, 8 298 тонн картофеля и прочих сельскохозяйственных 
продуктов.

ЧУВСТВО ДОЛГА.
Смена подходила к 

концу. Каж ды й  опера
тор заполнял рапорт 
своего режима. Все 
было спокойно. Но 
вдруг Николай Чуп- 
ров доложил началь
нику смены и старше
му оператору о том, 
что на одном из сепа
раторов высокого дав
ления появился про
пуск.

Дело серьезное.
Высокое давление не 
любит таких случай
ностей. Н уж но  кон
кретное и немедлен
ное решение, промед
ление недопустимо,
ибо с каждой мину
той ожидания может 
произойти серьезное...

Владимир t Бурны- 
шев и Борис Вини- 
ченко принимают сме

лое решение —  свои
ми силами немедлен
но устранить пропуск. 
Дается указание сроч
но снижать давление.

Чтобы не отвлекать 
операторов от их дел, 
начальник и старший 
оператор бегут к оча
гу опасности. Надеты 
противогазы. В  руках 
ключи. Газ со свис
том вырывается в не

скольких местах. Дей
ствовать ключом при
ходится крайне осто
рожно, так как от ма
лейшей искры может 
загореться газ. Хотя 
ключи смазаны соли
долом. но и это не ус
покаивает.

Проходит три мину
ты, четыре, шесть,.. 
Лица под масками 
противогаза от напря
жения вспотели. От 
неудобного положе
ния тела ломит спину.

но работа движется к 
концу. Свист слабеет, 
и вот он совсем пре
кратился. Борис Ви- 
ниченко напоследок 
еше раз ощупывает 
фланец. Все в поряд
ке. Прошло всего де
сять минут. Отойдя в 
сторону, усталые, они 
снимают маски.

Заступающая смена 
еще была на пятими
нутке, а пропуск ус
пешно устранен. Опе
раторы начали подни

мать давление. То, 
что сделали началь
ник смены цеха фло-' 
тореагентов и стар
ший оператор, не на
зовешь подвигом. Это 
обычные будни нефте
химиков. но руководи
ло действиями этих 
людей чувство долга 
и ответственности за 
общее дело.

А. Г Р А Ф О В ,  
внештатный 

корреспондент.

ПО РОДНОЙ СТРАНЕ
В  П О Л Е  -  С Н Е Г О П А Х И

С Е М И П А Л А Т И Н С К .  В  сем ипала
тинском  П риир ты ш ье  н ачало сь  сне
гозадерж ание. Совхоз «Семеновский* Бескорагай ско го  района, хозяй 
ства Бородулихинского района вы вели  на поля д есятки  риджерных 
снегопахов с каткам и  - уплотнителями.

С о зд аю тся  квад ратны е  ломаные или спиральны е валы  в зависим о
сти от напр авления ветров.

Ран нее  снегозадерж ание здесь особенно ьаж но . Зе м л я  ещ е не про
м ерзла. Такой она и останется под глубоким и сугробами до весны, 
а когда начнется  таян и е  снегов, вода быстро впитается  в почву.

Ч Е Т Ы Р Е  М И Л Л И О Н А  Т О Н Н  У З Б Е К И С Т А Н С К О Г О  Х Л О П К А
Т А Ш К Е Н Т .  Зем лед ельц ы  республики сняли  с полей четыре миллио- 

• яа тонн хлопка. Такого  количества сы рья  для текстильной промыш 
ленности здесь никогда ещ е не заготавливалось.

В  борьбе за  четыре хлопковых миллиона участво вали  24 ты сячи  
уборочны х м аш ин, пять  ты сяч  агрегатов для съем а курака  —  нераск- 
ры вш ихся коробочек хлопка, миллион сборщ иков.

Щ едры й уро ж ай  бы л выращ ен на полях *с»?х зон республики.

Н О В О С Т И  И З - З А  Р У Б Е Ж А

ПОХОРОНЫ Н. Г. ИГНАТОВА
М О С К В А . 16 ноября на Красной 

площ ади состоялись похороны вид
ного партийного и государствен
ного д еятеля, члена Ц К  К П С С , за 
м естителя Прг дседателя П резидиу
м а Верховного Совете С С С Р , Пред
седателя П резидиум а Верховного 
Совета Р С Ф Д О . Героя Социалисти 
ческого Труда Н и ко лая Григорьеви 
ча И гнатова. Н а траурн ый  митинг 
приш ли делегации труд ящ и хся 
всех районов столицы , руководите
ли Ком м унистической  партии и 
Советского правительства.

По поручению  Центрального К о 
митета К П С С . П резидиум а Верхов
ного Совета С С С Р  и Совета М и н и 
стров С С С Р  траурн ый  митинг от
крыл председатель правительствен 
ной комиссии по организации по
зоров, секретар ь Ц К  К П С С  И. В,

Капитонов.
На митинге с речами выступили 

П редседатель Верховного Совета 
Р С Ф С Р  В. И . Крестьянннов, пред
седатель исполком а М оссовета 
В. Ф . Промыслов.

Урна с прахом Н. Г. И гнатова 
у стан авли вается  в нише Крем лев
ской стены.

Грем ят  залпы  артиллерийского 
салю та. Они сливаю тся  с величе
ственной мелодией Государствен 
ного Гим на С С С Р .

По Красной площ ади в четком 
строю проходят воинские подраз
деления. о тлавап  последние поче
сти Н. Г. И гнатову, ж и зн ь  и д ея
тельность которого были посвящ е
ны служенное Ком м унистической 
партии и советском у народу.

(Т А С С ).

«ДЖЕМИНИ-12» 
ЗАКО Н ЧИ Л  ПО ЛЕТ

НЬЮ -ЙОРК. Американский 
космический корабль «Джеми- 
ни-12» совершил 15 ноября 
посадку в Атлантическом оке
ане.

За четверо суток полета 
«Джемини-12» совершил 59 
витков вокруг Земли. Космо
навты Джеймс Ловелл и 
Эдвин Олдрин во время поле
та провели целый ряд экспе
риментов.

M H K P O M F T E O P H T  П О П А Д А Е Т  
В « Л У Н А Р  О Р Б И Т Е Р - 2 »

Н Ь Ю - Я О Р К .  А м ерикан ская  авто- 
м ати ческа я  станция «Л ун а р  орби- 
тер-2» по команде с  Зем л и  пере
ведена на более низкую  орбиту и 
в настоящ ее время ее парам етры  
со ставляю т 1.149 м иль и 31,3 мили 
от поверхности Л у н ы . П редстави 
т ель  национальной ассоциации по 
аэронавтике  и исследованию  кос
мического пространства за яви л  п 
Пасадене, что приборы станции 
« Л ун а р  орбитер-2* зарегистриро
вали  попадание в станцию  микро- 
м етеорита, но что это столкнове 
ние с космической м икрочастицей 
не повредило станции.

К РИ ЗИ С  В САЙ ГО Н Е
НЬЮ -Й ОРК. Премьер Нгуен 

Као Ки реорганизовал свой 
кабинет, в котором возник 
кризис.

По заявлению официальных 
кругов, отмечает агентство 
Ю ПИ , четыре министра, ут
верждавшие. что военная 
хунта превращает страну в 
полицейское государство, бу
дут заменены.

(ТАСС) 
П О З Д РА В Л ЕН И Е  

ХО ШИ М ИНА
ХАНОЙ. Президент Хо Ши 

Мин направил поздравитель
ное письмо вооруженным си
лам и жителям района Винь- 
лння, сбившим I I  ноября 
шесть американских самоле

тов и захватившим в плен 
нескольких американских лет
чиков.

З Е М Л Я  ГО РИ Т 
ПОД НОГАМ И 

И Н Т ЕРВ ЕН Т О В ’
ОТТАВА. Более 60 процен

тов сельских жителей Южно
го Вьетнама помогают парти
занам, ряды которых постоян
но пополняются, сообщает кор
респондент газеты «Оттава 
Ситизен» Д. Уорнер из Сайго
на. Сайгонские власти уверя- 
ют, что в сельских районах 
ныне стало «безопаснее». Но 
это всего лишь пустые слова. 
Никто не решается удалиться 
от Сайгона даже на 20 миль 
без сильной охраны, подчер
кивает Уорнер.

П ЛО Д Ы  А М ЕРИ КА Н С КО Й  О П ЕКИ
НЬЮ -Й ОРК. Жизненный уровень в Микронезии сейчас 

ниже, чем 20 лет назад, когда эти Тихоокеанские острова, 
находившиеся под опекой Японии, были переданы под опе
ку США. Такой вывод делается в статье, опубликованной 
в журнале «Юнайтед Стейтс ньюс энд Уорлд рипорт».

Консервные заводы на островах заброшены, рыболовные 
флотилии распались, здания школ разрушаются.

Журнал подчеркивает, что американские расходы на эту 
подопечную территорию незначительны, если не считать ост
рова Кваджелейн, где СШ А израсходовали миллиард дол- 
ларов на создание центра для испытания ракет.



О Ч Е Р ЕД Н А Я . десятая
сессия городского Сове
та леЛутатов трудящих

ся, состоявшаяся в минувший 
понедельник, обсудила вопрос 
о выполнении наказов избира
телей. заслушала отчет пред
седателя комиссии жилищно- 
коммунального хозяйства,
транспорта и связи т. Брон
штейна Л. Я., а также ответ 
депутата т. Алешина С. Н. на 
запрос комиссии народного 
образования о состоянии стро
ительства школ в городе.

С докладом по первому во
просу выступил председатель 
исполкома Панфилов В. И.

3 период выборов и в про
мере текущей работы город
ского Совета, говорит доклад
чик, мы получили большое ко
личество нака)Ов избирателей. 
Это конкретные предложения 
о дальнейшем развитии эконо-. 
мики города. улучшении об
служивания трудящихся, рабо
те торговли, транспорта и т.д. 
Наказы были изучены, обоб
щены и переданы для испол
нения и контроля в соответст
вующие отделы исполкома и 
комиссии.

Особенно много наказов сде
лано но улучшению работы 
коммунального хозяйства.
Многие вопросы работы жи- 
лищно-коммукальных пред
приятий обсуждались на ис
полкоме. Отчитывались, в ча
стности, начальники Ж К У  не
фтехимического комбината 
Мелкоступов П. П., Ж К У  
строительства Сидоров И. И. 
На исполкоме отмечалось низ
кое качество ремонта жилья и 
то, что отдельные дома содер
жатся в неудовлетворительном 
состоянии. В результате при
нятых в этом году мер поло
жение улучшилось. С начала 
годя отремонтировано домов 
на 1770 тысяч рублей. улуч
шилось качество ремонта.

Много непорядков было у 
нас с освещением улиц. Воп
рос был обсужден на исполко
ме. Руководители нефтехими
ческого комбината принимают 
практические меры по улучше
нию освещенности улиц горо
да и поселков. Но все еще 
плохо дело обстоит с освеще
нием новых улиц. Крайне ме
дленно ведет работы управле
ние Сибэлектромонтажа (на
чальник т. Семасин М. С.). В 
текущем году ни одна новая 
улица не сдана в эксплуата
цию. Медленно ведутся рабо
ты по ремонту электросетей в 
поселках Байкальск и Китой. 
Из средств, отпущенных на 
ремонт сетей поселка Китоя, 
освоена только четвертая 
часть. Укс нефтехимического 
комбината плохо обеспечива
ет строителей осветительной 
арматурой.

Летом комбинат благоуст
ройства отремонтировал ас
фальт по всем основным ули- 
иам. Уложено асфальта на 
площади 20,1 тысячи квадрат
ных метров. Полностью отре
монтированы улицы Матросо
ва. Иркутская, Мира и другие. 
Но состояние таких улиц, как 
Карла Маркса. Восточной, 
плохое. Руководителям нефте- 
химшеского комбината и стро
ительства следует решить во
прос о ремонте этих улиц в 
1967 году.

М НОГО наказов город
скому Совету было от 
избирателей, проживаю

щих в поселках. Исполком ре
шил вопрос о теплофикации 
пооелка Северного за счет 
средств жителей. Но наказ об 
асфальтировании улиц этого 
поселка не будет выполнен: 
нет средств. По этой же при
чине не будут установлены 
дополнительные водоразбор
ные колонки.

Ангарчэие ставили вопрос 
об улучшении архитектуры 
города. Проекты планировки 
города и микрорайонов рас
сматриваются в яешмшяи с 
при влечением птирокого юрчта 
общественности. Вопроси улуч
шения архитектурной застрой

ки мы неоднократно поднима
ли, в результате Госстрой 
СССР разрешил индивидуаль
ное проектирование города 
Ангарска в пределах имею
щихся типовых проектов.

Очень много наказов было 
дано исполкому по улучшению 
благоустройства, наведению 
чистогы в городе. Многое в 
этом направлении сделано. По 
итогам республиканского со
ревнования по благоустройсту 
за пторой н третий кварталы 
наш город занял классные ме
ста. Весной и осенью высаже
но 205 тысяч деревьев и кус
тарников. Однако депутаты в 
этой работе слабо участвуют. 
Мы каждый год высаживаем 
очень много саженцев. Если 
бы все насаждения сохрани
лись город утопал бы в зеле- 
пи. Мы должны более реши

тельно бороться за сохран
ность насаждений. Сейчас на
до широко развернуть сорев
нование за то, чтобы наш го
род стал лучшим по благоуст
ройству, стал городом образ
цовой чистоты и культуры. 
Тем более, что сейчас до об
разца нам далеко. Спецмашин 
недостаточно, используются 
они не всегда правильно. В 
результате мусор вывозится 
несвоевременно.

В большом долгу перед жи
телями города наши строите
ли. Они охотно выдают век
селя, но легко забывают о 
них. Речь идет о, благоустрой
стве ранее сланных жилых 
массивов (кварталы ,\° 92, 93, 
94).

Р АБОТА городского
транспорта постоянно 
в центре внимания ис

полкома. Нам приходится за
ниматься этим вопросом боль
ше, чем другими, потому, что 
развитие транспорта отстает 
от темпов роста города. За 
тянулось проектирование под
станции №  5, плохо пополня
ется автобусный парк. Кроме 
того, есть нечеткости в рабо
те транспортных организаций. 
Сейча■ получено оборудование 
для подста пиин №  5, техниче
ская документация выдана 
строителям. Мы имеем воз
можность укомплектовать
оборудованном подстанции 
№  I, 4 Э то даст возможность 
увеличить количество трам
вайных ва-гонов на линиях. 
Изыскиваются возможности 
открытия автобу'сного маршру
та в 12-й микрорайон.

Лечебно - профилактическая 
сеть, предусмотренная на 
I9G6 год, в городе развернута 
полностью. Медицинские уч
реждения большое внимание 
уделяют профилактическим 
мероприятиям В результате 
ликвидированы дифтерия, по
лиомиелит. резко снижена за
болеваемость коклюшем. Сан
эпидстанция, депутатская ко
миссия здравоохранения мно
го внимания уделяли улучше
нию условий труда на промы
шленных предприятиях, что 
позволнле. снизить заболевае
мость с временной потерей не
трудоспособности на 17 про
центов по сравнению с про
шлым годом.

Однако в медицинском об
служивании населения есть 
еще недостатки. Неудовлетво
рительно решается вопрос об
служивания онкологических 
больных.

О Ч Е Н Ь  большое место в
работе городского Сове
та занимает выполнение 

наказов по народному образо
ванию. В этом году у нас со
здалось тяжелое положение с 
размещением учащихся в шко
лах. допущена большая пере
грузка шкальных зданий, 
часть школ переведена на 
трехсменную работу. Остро 
стоит вопрос строительства 
новых школ. Наряду с други
ми причинами в затягивании . 
строительства школ есть виня 
и строителей. Не случайно ко- 
м 1гссня народного образова
ния обратилась с запросом к 
депутату городского Совета 
начальнику строительства
т. Алешину С. Н.

Мпого внимания исполком 
уделяет службе быта. В горо
де бытовым обслуживанием

населения занимается 11 само
стоятельных предприятий. Не
давно вопрос о бытовом и 
торговом обслуживании насе
ления обсуждался на пленуме 
горкома КПСС. Эти вопросы 
не раз были предметом обсу
ждения на исполкоме, на сес
сии, на заседаниях комиссии, 
на собраниях трудящихся. В 
результате повысилось качест
во оказываемых услут, мень
ше стало жалоб. Если в про
шлом году было 55 отказов 
от услуг и 40 жалоб, то за 9 
месяцев этого года —  только 
20 отказов и 17 жалоб. К  со
жалению, мы все еще не вы
держиваем норм по бытовому 
обслуживанию. Есть мнение 
перевести ателье и мастерские 
на двухсменную работу. На 
базе двух комбинатов быто
вого обслуживания создан 
единый. Это позволит лучше 
использовать производствен
ные площади, сократить адми
нистративные расходы.

Б о л ь ш у ю  п о м о щ ь  исполкому 
оказывают депутатская ко
миссия и общественный отдел 
по бытовому обслуживанию. 
Комиссия провела 12 заседа
ний по различным вопросам 
службы быта. Большая часть 
этих вопросов решена поло
жительно.

Б Ы Л И  Н А К А ЗЫ  изби- 
рателей по торговле. 
И первый те них — о 

качестве хлеба. Исполком два
жды заслушивал этот вопрос. 
Укреплены кадры руководя
щих и инженерно-технических 
работников хлебокомбина
та, заменено старое оборудо
вание. введена жидко - соле
ная фаза, готовится перевод 
заво.ча с твердого топлива на 
газ В будущем году начнет
ся строительство нового хле
бозавода в юго-западном рай
оне.

В этом году улучшилось 
снабжение населения продо
вольственными товарами. Тор
говая сеть увеличилась на 12 
продовольственных магазинов. 
С начала года продано това
ров на 2650 тысяч рублей 
больше, чем в прошлом году. 
Но в продаже промтоваров 
есть повебои. в частности с 
обувью, трикотаже», швейны
ми изделиями.

В будущем году значитель
но улучшится торговля про- 
хладвтельнмми напитками. В 
городе noiTBim-я 15 цистерн с

Mofaaurf для продажи гкваса, 
будет расширена сеть киюсков, 
автоматов гао продаже газиро
ванной воды. На пиряаводе 
ньпгче вступил в стрсй цех 
безалкогольных напитков.

В стадии решения неходят- 
ся наказы щбнрателеЙ! о бо
лее организованной вывозке 
товаров с без. отгрузле тары, 
а также о торговле стройма
териалами. По решению пле
нума Г К  КП СС  будет создана 
специализированная автоба
за торговли. Исполком решил 
вопрос о строительстве в 
1967 году магазина! строитель
ных материалов.

Р Е Д С Е Д А Т Ё Л Ь  посто
янной депутатской ко
миссии жилищно-ком

мунальной, транспорта и связи 
т. Бронштейн Л . Я. доложил.

что комиссия состоит *о четы
рех секторов. За период с 
мая 1965 года проведено 15 
заседаний К  подготовке воп
росов члены комиссии привле
кали широкий актив. По всем 
вопросам принимались кон
кретные решения, которые 
своевременно доводились до 
исполнителей. За ходом вы
полнения решений следили 
секторы. На очередных засе
даниях они информировали 
депутатов.

Что сделала комиссия?
У.тучппмась комплексная го

товность жилья, тепловых, ка
нализационных, электрических 
сечей при вводе в эксплуата
цию жилого фонда. Заканчи
вается строительство теплома- 
гжтрали №  3, фидерного 
пункта №  3. При содействии 
комиссии полностью обеспече
на оборудованием строящаяся 
АТС-2. Выполнен план строи
тельства магистральных газо
проводов. Сейчас комиссия 
выясняет причины неудовле
творительной работа трамвая.

Недостатком в работе ко
миссии является ее громозд
кость На наш взгляд, ее сле
дует разделить на три само
стоятельных комиссии.

В П Р ЕН И Я Х  пИ докла
дам выступили депута
ты тт. Рудаков, Рай- 

сберг. Мелкоступов, Чирцев, 
Крячек, Усова Шумков.

Избиратели давали наказ
исполкому перевести на газ 
предприятия, расположенные в 
черте города: хлебозавод, мо
локозавод, банно-прачечный 
комбинат, говорит т. Рудаков. 
Как же выполняется этот на
каз? К  молочному и хлебоза
воду проведен магистральный 
газопровод Но внутренняя 
пазводка ведется медленно. 
По переводу банно-прачечно
го комбината на газ никакой 
ясности нет.

Многое делается в городе 
по очищению от вредных про
мышленных выбросов воздуш
ного бассейна. Пример в этом 
показывает цементный завод. 
Несколько лет назад завод 
выбрасывал в атмосферу сот
ни тони пыли в сутки. Теперь 
эти выбросы сокращены в 100 
роз. А вот тепловые станции, 
работающие уже не олив год, 
не добились эффективного 
улачлнвания золы. Дело это 
не новое, пало только прило
жить к нему руки.

Одним ян мероприятий за
шиты воздушного бассейна от 
загрязнений является поддер
жание лесозащитной зоны 
между городом, н промышлен
ными предприятиями. Есть 
план восстановления зоны. 
Но о« плохо выполняется.

Около 40 наказов было да
но избирателями комиссии 
коммунального хозяйства,
транспорта и связи, говорит 
т. Мелкоступов. Большая часть 
их выполнена. К  настоя шел у 
времени снесено 26 бараков, 
до конца года будет снесено 
еще восемь. К  50-летню Совет
ской власти мы должны снес1 
ти все временное жилье, при
шедшее в негодность.

Я считаю необкодимым 
еще раз внести свои 
предложения по центра
лизации некоторых служб 
коммунального хозяйства. У 
нас в городе 6 аварийных 
служб. Десяток телефонных 
номеров переберет человек, 
пока доберется до ссвоей» 
аварийной. Вывод: надо цент
рализовать аварийную служ
бу, чтобы люди знали, что по 
телефону, допустим, 05 или 
06 он всегда вызовет аварий
ную. Пришло время централи
зовать очистку города от не
чистот. Сейчас этим занима
ются все жилищные хозяйст
ва. Одни плохо убирают, дру
гие хорошо, третьи совсем не 
убирают. Есть у  нас в городе 
трест благоустройства и очи
стки города. Ему и занимать
ся этим.

В быт советского человеяоа 
все тире внедряется техника, 
говорит т. Чирцев. Это хоро
шо. Но техника иногда выхо
дит из строя. Надо организо
вать ее ремонт. Мы пока не 
добились четкости в этом. Од
ной из серьезных причин, ме- 
шающкх наладить ремонтную 
службу бытовой техники, яв
ляется нехватка помещений. 
Посудите сами: в помещении, 
где ремонтируются музыкаль
ные инструменты, одновремегь 
но работают кузнечный пресс 
и сварочный аппарат, У  нас, 
по-моему, есть кое-какие воз
можности расширить площади 
предприятий КБО . Хотя бы 
за счет магазина «Малыш», 
ассортимент товаров которого 
точно такой же, как в Дет
ском мире.

О Т В ЕЧ А Я  на запрос ко
миссии народного обра
зования, начальник

строительства депутат т. Але
шин сказал, что в 1966 
году строители сдали в экс
плуатацию две из шести стро
ящихся школ: одну в Ново- 
Ленине, другую —  в городе 
Байкальске. Строительство 
школ в Ангарске затянулось в 
основном «з-за несвоевремен
ного решения организацион
ных вопросов: обеспечения
технической документацией, 
финаисироваиием и т. д.

Четыре строящиеся тко- 
лы (3. 5, 12-го микрорайонов, 
207—210-го кварталов) будут 
вт.едены в эксплуатацию к на
чалу 1967— 1968 учебного го
да. Мы организуем работу на 
этих объектах так, чтобы не 
скапливать ее к летнему пери
оду, ибо не просто ввести сра
зу четыре школы. Мы просим 
заказчиков по школам органи
зовать бесперебойную постав
ку материалов, оборудования. 
Мы прост» также исполком 
утке в начале года укомплек
товать строящиеся птколы ад
министративным руководящим 
составом, чтобы нам было с 
к м  решать вопросы оконча
ния строительства.

В заклю*теттие была утверж
дена повестка дня очередной 
X I сессии городского Совета, 
которая состоится в декабре. 
Оаа обсудит вопрос d’ разви
тии физкультуры и спорта в 
городе.

По обсужденным вопросам 
гогсшя ирчтачлз ретмегте.

О выполнении
НАКАЗОВ ИЗБИРАТЕЛЕЙ

X сессия городского Совета депутатов трудящихся
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Хороших производственных успехов добился в
предоктябрьском социалистическом соревнова
нии третий участок управления механизации 
строительства. Одним из лучших машинистов 
автокранов на этом участке является Георгий 
Еремеев. На любом объекте, где бы 
он ни работал, о нем всегда лестные отзы
вы. Георгий Еремеев выполняет много общест
венных поручений. Одним из первых он полу
чил звание ударника коммунистического труда.

На снимке: Г. Еремеев.
Фото А. ХАМЗИНА.

ЗАГЛЯНЕМ В Д Е Т С К О Е  АТЕЛЬЕ
ГОРОДСКИЕ ПРОБЛЕМЫ

БЫ Т Ь  или не быть в нашем 
городе детскому ателье? 
Н\жно ли  об этом вести 

разговор? Ведь такое ателье про
писалось в Ангарске еще лет во
семь назад и заслужило у ангар- 
чан признание. Но, может быть, 
наши магазины располагают в 
изобилии детской одеждой и п о 
э т о м у  отпала необходимость в 
услугах детского ателье? Тоже 
нет. В наших магазинах для де-' 
тей подчас не купишь и самого 
необходимого —  шапку, рукавич
ки. Поэтому работы ателье хва
тает.

Тогда почему все-таки стал 
вопрос о существовании детского 
ателье? Причиной дебатов яви
лось отсутствие помещения, от
сутствие нормальных условий 
труда.

Когда впервые создавалось 
ателье, то в его штатах насчиты
валось всего лишь 17 человек. 
Скорее всего это была малень
кая мастерская, в которой был 
скромный ассортимент детской 
одежды. В  настоящее время в 
ателье работают бригадным спо
собом в две смены более 40 че
ловек. Работаю т без брака, име
ют своих ударников. Вот имена 
мастеров, занесенные на дос
ку почета! Елизавета М атве
евна Миронова, Нина Васильев

на Миронова, М ария Ивановна 
Иванова, Зоя Яковлевта  Удру- 
жева и ряд других. Колмектив 
ежемесячно выполняет плян на 
104— 106 процентов. Н о  котла 
увидишь их лица, то не скаж еш ь, 
что их труд радостен, как т 
многих других.

Заглянем  в детское аиелье.
...Приемная. Клетуш ками, за 

борками. разделен так называе
мый вестибюль. Если  2— 3 кли 
ента придут, да еще со своими 
малышами, —  не повернешься, 
не говоря о том, что присесть за 
стол н выбрать нужный фасон 
из ж урнала считается уже рос
кошью.

А цех? Возможно ли его так
назвать? Скорее всего скопище 
машин, ваты, тюков материи, го
товой продукции я производст
венного мусора.

И даже не это вас «убтеает». 
А воздух, который, как говорит
ся, ебьет в нос». И  вентиляция 
есть, а не помогает. Так как в 
одной небольшой комнате, что 
именуется цехом, буквально все] 
и отпарочная, и утю ж ка готовых 
изделий, и работы на прессе, и 
настнл ваты, п пошив н» 
нах. Л ю 1 ям негде св 
ботатъ. Н а одном стг 
вальном смысле слог 
— 4 человека. Н а од!

катке выполняют операции 10—
12 человек вместо 3— 4. На две I  
бригады один стол для настил.) 
ваты. Вр\чную  обметываются 
петли на всех изделиях. Нет по 
мещения для хранения готовой 
продукции.

М ожно подумать, что об этом 
никто не знает и никого не трп 
гают условия труда, создавшиеся 
в детском ателье. Что директор 
фабрики индпошива т. Иванов 
забыл про существование подо
печного ему ателье и не проявля
ет должной заботы. Напротив 
По словам директора, он обил 
пороги горисполкома, всех обще 
ственных комиссий.

Действительно, вопрос о поме
щении н условиях труда детско 
го ателье обсуждался на комис
сии горисполкома, на совете ра
ботников бытовой службы . Л аж е  
городская депутатская группа 
рассматривала этот вопрос.

Что  же, товарищи, разрешаю 
гпие эту проблему, не м о г у т  прий
ти к единому мнению? Нет. Все 
глубоко убеждены в необходимо
сти детского ателье, так  как

На Невской неделе многочисленный отряд ленинградских поггога
представляют Лев Кук.тин и Леонид Хаустов. Со стихами Льва 
Куклина ангарчане, побывавшие на встречах с ленинградцами, в 
театральных залах, уже познакомились. Поэт покорил слушателей 
своими стихами. Лирике Льва Куклина присуща не только влюб
ленность поэта в человека, но страстная публицистичность, стрем
ление понять духовный мир современника.

Л Е В  К У К Л И Н  не новичок в поэзии. Он уже зрелый мастер по
этического слова. Совсем скоро в свет выйдет новая книг» стихов, 
которую поэт назвал просто сДОБРОТА». >.

Сегодня мы знакомим ангарчан со стихами Льва КУКЛ И Н А .

Д о в е р и е
Доверяйте  лю дям , доверяйте!
Их чутью ,

их друж бе,
пх гм у.

Не теряйте  веры,
не теряйте, — 

В мире очень трудно одному. 
Доверяйте  лю дям , доверяйте^
У людей хватает доброты. 
Поверяйте,

чаш е поверяйте 
Песни, я  оттшбчи, и мечты. 
Доверяйте  лю дям ,

доверяйте,
Их делам,

их думам ,
их словам.

Доверяйте лю дям ,
доверяйте, — 

Чтобы  люди доверяли вам !

О б л и к  твой,  б
О, как мы летптм облик теой, И запрет,

эпоха!
А ты яас вид-ишъ, мудрая. Ну, т т

насквозь.
И все, что хорошо,

и все, что плохо, В  земле.
В твоих чертах великих

запеклось.
И улыбаясь каченной

улыбкой. История,
И гладя материнскою рукой,
Прошаешъ нам Тебе б с

паденья и ошибки.

*  *  *
Не nvraft соловья транзистором ! 
Сл ы ш и ш ь . — голос звонок и чист? 
Я. хоть в общ ем. —

танцор не истовы й .— 
П ризнаю  и чарльстон , и твист. 
Д о сти ж ен и я  звуко записи  
Н а  магнитной пленке кр угу .
Н у . а здесь — говорю без

зависти  —’ 
Гром кой  техники не хочу.
Эти х  дальних зарниц колы хание. 
Тиш ану ,

соловьиный час, —
Только  так.

М о ж н о  сл\ 
Д а ж е  скре

Н а одной-t 
Все  крупи* 
Ч т о  ж п вет  
Я иду по 
Я намок f 
Соловей пг 
Ч то  ем у к 
С веж и й  з а 1 
О бдлет тог 
Н е  r y ia f l  t 
У в а ж а й  со

П Р О П А Г А Н Д И С Т  С О В Е Т С К
Э Т О ГО  П Е В Ц А  хорошо знаю т 

не только в Ленинграде. 
Краснпый бархатны й тембр 

его бага, пыра ш тгл ьн а я  и прос
тая  манера исполнения полю би
лись сл уш ател ям  у ж е  много лет 
назад . З а  плечами Еф рем а Бори
совича Ф л а к са  — больш ой путь 
певца, артиста, исполнителя к а 
мерной м узы ки  и м ассовых песен,— 

П уть  этот н ачался  в 1W3 году, 
сразу  же после окончания Ленин- 
градсчой консерватории, где Ф л а кс  
обучался  v зам ечательного  русско 
го пеяиа П. 3. Андреева. И звест 

ность принма уж е  в 40-е годы, го
ды Великой О течественной войны. 
Когда н ачалась  война. Ефрем 
Ф л а кс  уш ел на фронт доброволь
цем. Вскоре, однако, его ото зва 
ли в М оскву в распоряжение По
литуправления Советской армии. 
Обратно на фронт Ф л а кс  поехал 
уж е  в качестве  артиста. Он побы 
вал едва ли не на всех фронтах, 
вы ступ ая  под откры ты м  небом и в 
солдатских зем лянках , в краткие 
минуты  за ти ш ья  м еж д у боевыми 
действиями, под обстрелом и бом 
беж ко й . Д ен ь  Победы певец

встретил в Германии, где он на
ходился вместе с композитором 
Солопкевым-Седым в составе фрон
товой концертной бригады.

Кр еп кая  творческая  д руж ба  спа
яла  композитора и певца. Ефрем 
Ф л а кс  стал первым исполнителем 
многих песен Солопьева-Седого, и 
среди них — «И грай , мой б а ян !» , 
« Н а  солнечной поляночке». « Д а в 
но мы лома не б ы ли » . Именно в 
исполнении Ф л а к с а  эти песни по
лю бились  и надолго запом нились 
слуш ателям .

А песни Хренникова, Носова,

Прицксра. ро 
топ?.. Адмонн 
торов —  M1IO 
ж и зн ь  дал I

Репер туар 
рен. За  трил 
число исполн 
ний составил- 
Зд есь  лучши- 
вокальной мх 
соргский. Ча^.къ.

Особое место в творчество певца

П И Ш Е Т  Н А М  Ч И Т А Т Е Л Ь
КА К ВАС 

О БС Л УЖ И ВА Ю Т „ПОМОЙТЕСЬ ХОТЬ РАЗ В МАЙСКОЙ БАНЕ“
М НО ГО  в нашем городе бань, но хуже майской 

бани нет Ее строили еше тогда, когда нынешний го
род со всеми видами его благоустройства находился 
в проекте. Баня же нужна была сразу, немедлен
но. Вот и строили ее наспех, спо-пожарнону». Да так 
Неблагоустроенной и оставили на годы.

Работает баня три дня в неделю: по пятницам, суб
ботам и воскресеньям.

Моечные отделения настолько малы, что. если зай
дет в каждое из них сразу 10 человек, то распола
гаться нм приходится буква1Ьно «впритирку, один 
возле invroro Одиннадцатому. двенадцатому при
ткнуться с тазом уже некуда. Для следующих посети
телей мест не остается, им преходится мыться стоя.

Если кто-то начинает плескаться, обливать себя пос
ле мытья вола обязательно льется в таз соседа. Воз
никает ругань, наиболее рьяные шлют проклятия в ад

рес всех и вся. ругают горсовет, который «не хочет 
заглянуть в майскую баню и намылить шею кому сле
дует», больше всего достается ян в чем не повинным 
банщицам.

Очень тесно также в раздевальных отделениях я в 
коридорах, в которых многочисленные посетители 
ждут своей очереди.

Описанные неудобства усугубляются еше и неис
правностью кранов и п.юуич состоянием единственно
го душа, из которого льется вода или только горячая, 
или только холодная 

Эксплуатация бани возложена на Ж К У  строитель
ства, а непосредственно ею «командует» ЖЭК-1 (на
чальник т. Агафонова)

Жители поселка не один раз просили упорядочить 
банные дела. Пх поддерживают и сами работники ба- 
(ги. Но ЖЭК-1 все свои заботы сводит только «к вы-

коллтиватоло» с жж*ьпо« квартирной платы. Ло ое- 
тялышх дел, эатрас*гвают»х бытовые интересы насе
ления, у начальника Ж Э К а  т. Агафоновой и инженера 
Ж Э К а  т. Хамовой руки не доходят.

Не доходят ру«и до иасушных нужд жителей по
селка и у работников Ж К У  строительства.

А. Б О Л Д Ы РЕВ , внештатный корреспондент.

ПОСЛЕ «БОИ КОП Т О РГО ВЛ И »
2 ноября я наш ей галете был опубликован  м атериал о n anv . 

т ен и и  правил советский то р г- щ и  продаваем  к*1глзнна .Vo 16 
орса неф тяников Кузнецовой. Зам етка  н азы вал ась  « Бо й ка я  
то р го вл я» .

Н а ча л ьн и к  орса т. Поп >в сообщ ил н рол акцию . что прода
вец Кузнецова от р аботы  отстранена, материал передан в то 
варищ еский суд. который будет проделок .• учзстм -м  работни
ков магазином с ходатайством  адм инистрации об увольнении 
Кузнецовой.

З Н А М Я  К О М М У Н И З М А  №  227 .18 ноября 1966 года + 3 ctg.



Спортивные 
н о в о с т и

ГИ М Н А С Т И КА
В  Тюмени закончились зо

нальные соревнования 10-й 
юбилейной спартакиады
школьников. Команда Иркут
ской области заняла четвер
тое ойщекомаадное место. В 
сореввсвэ:гичх участвовало 18 
комаир. Единственным призе
ром в нашей сборной стал ан- 
гзрскиД десятиклассник из 
27-й илколы Саша Цимбал. Он 
занял третье призовое место, 
набрав 109 баллов.

Скоро в Братске начинает
ся первенство спортивных клу
бов по гимнастике. От Ангар
ска будут выступать спорт
смены трех клубов: «Ермака», 
«Сибиряка» и «Ангары».

Победитель первенства по
лучит право защищать честь 
нашей области на зональных 
соревнованиях производст
венных коллективов в Омске.

ВО Л ЕЙ БО Л
Во Дворце спорта «Сибиряк» 

состоялась товарищеская

И З В ЕЩ ЕН И Я
21 ноября в м алом  зале  ДМ̂ *  J j J j j  

т ян и к»  в 14 часов состоится « м и в а р  
председателей комитетов Д О С А А Ф  
первичных организаций города и неф 
техимического ком бината.

Я в к а  председателей первичных орга 
низаций о б язательн а .

Горком  Д О С А А Ф .

*  *  *
Ч и та ю тся  публичны е  лекоии 

ноз и внуш ение» с опы там и. Л ектор  
У тко в  А. М .

К л у б  « Д р у ж б а »  (Ц ем п о сел о к ) — 
!8 ноября в 19 часов.

К л у б  «С тр о и те л ь» ' (8-й район) — 14 
ноября в 21 час.

Дпорщ «Энергетик, (пр. Киря»»)—
19 ноября в 12 часов.

А ктон ы »  « С т р о и т ь ,  (ул . Мог-
« о п е ч я )  — 1» нояйря « 18 ч а с т  и
20 ноября п 12 часов

П Р А В Л Е Н И Е .

встреча мужских волейболь
ных команд Черемхова н С К  
«Сибиряк». В первый день по
бедили хозяева площадки со 
счетом 3:1, а во второй день 
черемховцы взйли реванш. 
Они победили точно с таким 
же счетом.

БА СКЕТБО Л
Обычно тренеры наших

спортивных клубов редко
встречаются между собой в 
товарищеских поединках. А 
вот на днях тренеры двух ве
дущих клубов — «Ангара* и 
«Сибиряк»—решили помериться 
силами. Состоялась первая
официальная встреча по бас- 
кетболу. Игра проходила на
пряженно. Мяч гостил то в 
одной корзине, то в другой. 
Лишь в конце встречи «Сиби
ряк» сумел вырвать победу с 
перевесом в одно очко. Счет 
матча 50:49. •

*  *  *
Состоялась товарищеская 

встреча баскет
болистов спорт
клуба «Сибиряк» 
и Черемхова. По
беду одержали хо
зяева площадки.

А. ЛИ Д И Н

С Ч А С Т Л И В Ы Е  ОБЛИГАЦИИ
районаБольшой популярностью 

пользуются в нашей стране 
государственные трехпро-
центчые внутренние выигрыш
ные займы.

В предстоящем пятилетии • 
на основе роста национально
го дохода будет происходить 
дальнейшее существенное по
вышение народного благосос
тояния. Это создает благо- 
пр-ияшые условия для увели
чения денежных сбережений 
населения.

Средства, помешенные на
селением в сберегательные 
клсЛ! и в облигации свободно 
обращающихся займов, явля
ются 'одним из дополнитель
ных источников денежных ре
сурсов государства, используе
мых для финансирования хо
зяйственного и культурного 
строительства. Вместе с тем и

сами вкладчики и держатели 
облигаций получают не толь
ко удобную и надежную фор
му хранения своих сбереже
ний, но и значительный доход 
в виде процентов и выигры
шей. Только за этот год Ан
гарская сберкасса оплатила 
543 выигрыша на общую сум
му 31 500 рублей. В общем 
числе выигрышей было' по 
1000 рублей 2 выигрыша, по 
500 рублей — б, по 250 , руб
лей — 10; по 100 рублей — 
21, по 50 рублей — 3; по 40 
рублей — 315 и по 20 рублей 
— 186 выигрышен.

В отличие от вклада, за по
лучением которого надо обра
щаться в сберегательную кас
су по месту хранения сбере
жений. облигацию трехпро- 
нентнопо займа можно купить, 
а если это потребуется, то и 
продать, в сберегательной кас

се любого города и 
СССР.

За получечием выпавшего 
на облигацию выигрыша так
же можно обрзтиться в сбере
гательную кассу любого горо
да и района.

Облигация, на которую в 
каком-либо тираже выпал вы
игрыш, погашается и в даль
нейших тиражах не участву
ет. Поэтому одно и то же ко
личество выигрышей, разыгры
ваемых в каждом тираже на 
один тираж займа, приходит
ся на все уменьшающееся чи
сло облигаций. В результате 
возможность выигрыша ,с к^- 
ж лы -t тиражом увеличивается.

Облигации свободно обра
щающихся займов —  это удо
бно и выгодно для населения.

Р. ГР А Ч ЕВ , 
инспектор сберкассы.

Б О К С

Ф Л А Г  П О Д Н Я Т
Э то т  увл екател ьн ы й  и сло ж н ы й  вид спорта 

за во евы вает  себе все новых и новых поклонни
ков. Еж его д н о  гостеприим но наш  город прини
м ает участн и ко в  соревновзниО области , зоны  
Сибири и Д ал ьн его  Во сто ка  по боксу. Н е  усп е 
ли за ко н чи ться  соревнования на первенство о б 
л асти  среди юно ней. ка к  у ж е  съех а л ась  гости 
д ля  уча сти я  во всесою зны х соревнованиях  пер
венства Ц ентрального  совета ф и зкул ь тур ы  по 
боксу, где б уд ут  у ч а ст во ва т ь  сильнейш ие боксе 
ры м астера спорта и перворазрядники

С п о рти вную  чесгь  наш его города б уд ут  з а 
щ и щ ать  боксеры  спортклубов « Ер м а к »  и «С и б и 
р як » . Вчера  в спортпзпильоне «Ер м а к »  был 
поднят ф лаг  соревнований Боксеры  11 городов 
— Укр аи н ы  и Н овосибирска. М осковской  облас
ти  и О м ск а — в течение четы рех дней б уд ут  ос
п ар и вать  личное командное первенство Ц ен т 
рального совета. Х о че тся  по ж ел ать  своим ко л 
легам  больш е призовых мест.

В  В А В И Л О В ,  
суд ья  первой категории.

Н А  С Н И М К Е :  идет бой.
Ф о то  А . Х А М З И Н А .

П РИ ГЛ А Ш А Ю Т  НА РАБОТУ:
Ресторан «Саяны» —  бу

фетчиц, кассира, лоточнип.
_________  (414)

Школа №  30 — уборщиц.
Обращаться: квартал 86, шко

ла №  30.   (406)
ГИ П С О ВЬШ  ЗА ВО Д  — 

грузчиков, техников -строите
лей. опытную машинистку,
слесарей, токарей, гаэоэлект- 
росварщика. (421)

Бухгалтера, машинистку.
Обращаться Ангарск, поселок 

25, маршрут автобуса «Юго-Вос
точный поселок», телефон 35-78 

__________ (403)
Ангарское пассажирское а’вто- 

хозяйство — шоферов I и 2-го 
классов, кондукторов.

Обращаться: проспект Кирова, 
40, пассажирское автохозяйство.

(411)

М Е Н Я Е М

Д в у т к о м я а тя у ю  квартиру 30.3 га. »  
(на 4-к э таж е , солнечная) я  го и н а ту  
15.4 ки м (я а  4-м э та ж е ) на 3-комиат- 
нуот к ва р тяр у  не ни ж е  второго э та 
ж а  (ж и л п л о щ а д ь  неф тяников) 

О б р а щ а ться : к вар тал  92. лом  '2 .1 кв. 
34. в лю бое врем я. (416)

ВН И М А Н И Ю  А Н ГА РЧ А Н
Утер янное свидетельство  об  о ко н ча 

ния 7 классов, вы данное ш колой №  87 
г. М а ке евка  Д онепкой  области  на им я 
Егоровой Н и н ы  Ви кторовн ы , счи тать  
недействительны м .

(418)

П родается пианино 
повое.

О б р ащ аться : 55-18-f? .

« Ростов-Д он», 

(408)

Бо г а т с т ва  Байкала
Н А В Ы С О К О М  берегу Б а й к а л а , стан ци я, п я ть  л е т  назад  преобразо-

неподалеку от истока полновод- ван н а я  в институт.
ной красави цы  А н гар ы , стоит Современное траловое оснащ ение ко-

го лубо ваты й  трехэта^кный дом. Таб- р а б л я  позволяет учен ы м  про никать в 
л н чка  гласи т  -- Л и м но логический  нн- заповед ны е  бай кальски е  глубин ы  при- 
с ти ту т  Сибир ского  отделения Акаде- мерно до ты с я ч и  метров. Вероятн о , 
мни н а ук  С С С Р  Зд есь  работает  боль- м ож н о ж д а ть  ва ж н ы х  находок. В е д ь  
ш а я  группа исследователей-биологов. Б а й к а л  д алеко  не все та й н ы  о ткры л  
за н яты х  изгчением  прославленного человеку.
пресноводного озера-моря. Д о  « „о л о г и я е е к я *  н а ук  Борна
„  п„п"  M y v “ '  М о с к .л е н к о , руко води тель  иггиологн-
первом т о ,  ян стн тутско го  зд ан и я. ч ггкп „  лаборатории. продемонстриро- 
С р еан  экспонатов -  о бр азн ы  нхтно- вал мяе Прп<!ктра акваг,,Ума

больш ой вм естим ости , который наме- 
ж и во р о д ящ а я  ры бка  голом янка . ,, n nPCTpOI(Tb на берегу озера, 

ун и к а л ьн а я  б а й к а л ьск а я  ж е м ч у ж и н а —  н и. у и
о м у л ь . Кр а си вы  покр ыты е светло-пе- К о л л екти в  лим нологического  ннсти-
пельны м  мехом нерпы. обитатели  се- ту та  провел бо л ьш ую  н аучн ую  кон- 
перной чагти  озера ф ер*нцню . п освящ ен ную  проблемам

Н елегко  за с та т ь  сотрудников в сте- и зучен и я  и рациональной эксплуата- 
нах и нститута . М ного врем ени они пии богатств  Б а й к а л а . Ко нф еренция 
прородят в экспедициях , п о явл яясь  в со сто ял ась  с третьего  по девятое октя- 
ла^оратори ях . чтобы  о б р аб о тать  со- ’̂Р я R И р к утск е  В  н«*й приняли учас- 
бранны е м атериалы , подготовить от- ТИР учены е  Сибири. М о сквы , Сверд- 
четы . Н з  Б а й к а л е  есть где развер- ловска .
н у т ьг я : к л и м ат  северной и ю ж но й  — М ы  многого ж д а л и  от этой кон 
ч а е т е  озера различен . «М ало е  м оре*, ф еренции. — говорит Борне М оска- 
которое располож ено м е ж д у  островом  ленко . —  Она р азработала  на- 
О льх о н о ч  и м атериком . сл ави тся  учн о  обоснованные м етоды  нзуче- 
ско п л ен и "м н  ры бы . ния биологической продуктивности

Н ед авно  учены е  получили  отлично водоемов Сибири, богаты х ценным ас- 
ortop\ловлиное экспедиционное судно сортиментом  ры бы . Р а з в е р ты в а я  про- 
« В е р еш аги и » . Г .т ’ б Веррш агн н  — из- мысловыО  лоя. м^1 д о лж н ы  д ум ать  о 
веетный ученый-ЯаАкаловед . автор ги- то м - чт^бы  наш и сокро виш ниц ы  не ие- 
потезы  о морском происхождении фа- еяка л и .
у н ы  гиг.знтского озера. П о  его ннипн- М ар к  Т А Т А Р И Н О В ,
атнве  бы лд  создана лим н оло ги ческая  специальны й  корреспондент А П Н .

Т Е Л Е В И Д Е Н И Е
18 ноября. П Я Т Н И Ц А  

10.30 — «Д н и  л етн ы е*. Х уд о ж ествен н ы й
ф ильм
19.00 — Д ела , со бы ти я , люди.
19.15 — М еж дународное обозрение.
19.35 —  «Р е п о р та ж  из за л а  с у д а » . 
Д о кум ен та л ьн ы й  ф ильм .
19.50 — Ф е с ти в а л ь  «А нгарские  зори».
20.50 —  « Б о л ьш а я  вода К а р а - К ум о в» . 
Телевизио нны й  ф ильм .
21.35 —  «С м ерть  в средней ком нате». 
Худ о ж ествен н ы й  ,ф нльм П о льско го  те 
левидения

Редактор В. КУЗЬМ И Н .

П О Г О Д А

П о  области  о ж и д ается  переменная 
облачность, местами снег. Ветер  се
веро-западный. слабы й  до умеренного. 
Т ем пература ночью  17—22, днем —  
9— 14 градусов мороза.

К И Н О
« А Н Г А Р 0 *  —  Одесские

лы. 17-30. 19-30. 21-20.

Д К  « Н Е Ф Т Я Н И К »  —  М ы  -  р ус 
ский народ. 12. 15. 18. 21.

« Ю Н О С Т Ь *  —  зал  « Л у ч »  — П е 
р екли чка . 10, 12-15. 14-30. 16-45,
19. 21-15 З а л  «Восход » — Ж а во р о 
нок. И . 19. 21.

« О К Т Я Б Р Ь »  —  З а л п  «А вр о р ы » .
15. 17. 19. 21.

« К О М С О М О Л Е Ц »  —  Без вины  
пинонатые (детн  до 16 лет не до
т аскаю тся * . 10. 11-55. 13-50. 15-45,
17-40. 19-35, 21-30.

« М И Р *  —  Д еви ца Розм ар и  (де
ти до 16 лет не д о п ускаю тся ). 10, 
12. 14.. 16. 18. 20, 22.

« П И О Н Е Р »  —  Сегодня — новый 
аттр акцион . «0. 12. 14. 16. 18. 20. 
22. М ал ы й  зал  —  Суррогат. 16-30. 
18-10. 19-50. 21-30.

А ЭРО Ф Л О Т  СО О БЩ АЕТ
С  115 ноября 1966 года Аэроф лот вводит новое зимнее расписание д ви ж ен и я  

сам олетов из внутренних возд уш н ы х  ли н и ях  граж д анской  авиации 
В р ем я  московское

М ар ш р уты В ы л ет П р и б ы 
тие

Рейс №  58 И р к у тс к — О м ск— М о сква , 4.25 12.35
» 62 И р к у тс к — О м ск —М осква 8 35 16.40
» 50 Ч и т а —И р к у т с к —О м ск — М осква 15.10 23.05
* 1771 И р к  —Н .- С и б — С в е р д — Ленинград 2.35 Г2.15
» 1793 И р к у тск  —  Кр асн о яр ск 7.45 1020
» 1797 И р к у тс к  —  Я к у т с к 13.25 17.20
» 1803 И р к у т с к — М ирны й 2.20 5 20
» 1809 И р к у тс к — Ки рен ск— В и ти м —  М ирны й

—  Н ю рба 020 8 10
» 1868 И р кутск  —  Ч и т а — Т ах та м ы гд а— М агд а гачи

Б л аго вед ен ск  —  Х аб ар о вск 18 45 6.00
» 4180 И р к у т с к —Ч и т а —Т ах та м ы гд а  —

Ч уль4 .зп  —  Алдан 23 00 7.00
» В-1 И р к у тс к —У ст ь- К у т — Бодайбо г 3.05 7.35
» В-3 И р кутск-- У сть-К ут— М ам а 4.10 8.25
> В-27 И р к у тск — Ч и та 12.35 14.00
» В-9 И р к у тск  —  Улан-Уд в 2.05 3.10
» В-11 И р к у тс х —Улан-Уд э 520 6.15
> В-13 » » 8.05 9.10
Э В - 15 > » 11.50 12.55
» В-17 » » 14S5 16.00
» R-24 И р к у тс к — Б р а тск 3.00 4.35
» В-25 13 50 ^  15.25
» В  41 И р к у тс к — Усть-Уда 2.50 4.00
» В -37 И р к у т с к —К а ч у г 2 10 3 15
* В - SO И р к у т с к — Ж и г а  лово 4 00 5.25

ег.равками н приобретением ави аби лето в  об ращ аться  в А нгарское агеиг- 
Аэпоф лота : проспект Ка рл а  М ар кса . 36/18, телефон 2 29-81, с  9 до 20 

I. еж едневно. (424)
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